

Guarida Mafiosa, la Embajada Argentina en Madrid: PSOE y PCE

Exigen que se Aclare el Asesinato en España de una de las "Madres de la Plaza de Mayo"

MADRID, 7 de agosto (EFE).—El Partido Socialista Obrero Español (P.S.O.E.), y el Partido Comunista (P.C.E.) hicieron energéticas acusaciones contra la embajada argentina en Madrid.

Las acusaciones se originaron en la misteriosa muerte, a mediados de julio, de una ciudadana argentina en Madrid, luego identificada como Noemí Gianotti, una de "Las Ma-

adres de la Plaza de Mayo". Las denuncias de la izquierda española contra la embajada argentina en Madrid señalan que "bajo el estatuto diplomático, se amparan actuaciones de bandas fascistas".

En opinión del PSOE y del PCE "la delegación diplomática argentina es en realidad una guarida de bandas mafiosas".

Los socialistas Pablo Cas-

así como el comunista Santiago Carrillo (hijo) denunciaron en rueda de prensa la "complicidad de los militares argentinos en el presunto asesinato de Noemí Gianotti".

Al mismo tiempo el grupo socialista del Congreso envió una pregunta al gobierno español, pidiendo que se aclaren las circunstancias de esa muerte.

Por otra parte, la pronta intervención policial y los dispositivos de seguridad de la cárcel de Soria, frustraron un nuevo intento de fuga de un grupo de terroristas vascos recluidos en dicho centro.

Según la información policial facilitada hoy, señala que después de un registro por sorpresa en la cárcel se descubrió, en una de las celdas, un túnel en fase de iniciación.

El túnel mide 2,90 metros de profundidad, en vertical, y 80 centímetros de diámetro, y según los expertos se había empezado a

SIGUE EN LA PAG. VEINTITRES

Guarida Mafiosa, la Embajada Argentina

Siempre en la página tres

construido hace dos semanas.

Fuentes penitenciarias afirman que el túnel estaba siendo construido por miembros de los denominados "Comandos Autónomos" de la organización terrorista vasca ETA.

Este es el tercer intento de fuga que se desbarata en los últimos seis meses en la cárcel de Soria.

ANUNCIAN LA CAIDA DEL LÍDER COMUNISTA

El dirigente del Partido Comunista Español (P.C.E.), Santiago Carrillo, podría perder su liderazgo el próximo otoño, anunció la revista Sábado Gráfico en su edición de esta semana.

Según la publicación, que cita fuentes fidedignas del P.C.E., es casi seguro que Carrillo deje la secretaría general del partido una vez

acabado el paréntesis veraniego.

Las causas se ven según las mismas fuentes los males que en estos momentos afectan al partido: vertiginoso descenso de afiliados, problemas financieros y fuertes críticas de intelectuales y obreros.

Todos estos males agregan tienen su origen en la política personal del actual secretario general del P.C.E.

Mientras tanto, Adolfo Suárez, presidente del gobierno, manifestó que "debemos tener conciencia clara de que vivimos una etapa difícil en la que coin-

ciden una crisis económica profunda, que afecta a todo el mundo occidental, y un periodo de estructuración del estado".

Estas declaraciones, efectuadas por Suárez durante sus vacaciones en un pueblo gallego, aparecen publicadas en la revista HOLA.

El presidente afirma que el otoño se presenta muy difícil. "No he tenido yo —dice— desde que soy presidente del gobierno, ni un solo momento fácil. Pero por ello también pienso que la capacidad de fuerza y de responsabilidad del pueblo español va afrontarlo con la seguridad de superarlo positivamente".